## Abschied mit einem Lächeln



Nach gut zwei Wochen in Bad Homburg fiel den Studierenden aus Lijiang der Abschied nicht leicht, hatte man doch in den zurückliegenden Tagen viel Interessantes gesehen, nette Menschen kennengelernt und Freundschaften geschlossen. Mit etwas Wehmut und doch mit einem Lächeln verabschiedeten sich die jungen Leute von der Kurstadt und genossen den letzten Abend beim Empfang im Peter-Schall-Haus. Die Bedeutung des inzwischen dritten Besuchs einer Gruppe Studierender aus Lijiang wurde unterstrichen durch die Anwesenheit von Stadtverordnetenvorsteher Dr. Alfred Etzrodt, Stadträtin Lucia Lewalter-Schoor in Vertretung des Oberbürgermeisters sowie des Vizekonsuls Guo Jiaqi und der Pressesprecherin des Generalkonsulats der Volksrepublik China in Frankfurt, Liu Yuanyuan. Die Vorsitzende des Vereins zur Förderung der Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang, Sigrid Deussen (Foto, im grünen Mantel), dankte der Stadt und dem Generalkonsulat für die Unterstützung und deutete an, dass der Verein der Lijiang-Freunde Interesse daran habe, im nächsten Jahr eine Schüleroder Jugendgruppe aus Bad Homburg nach Lijiang zu entsenden.